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本年度第１９回 通算１５５０回

２０１８年１１月２７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/11修正出席率

６８名 ３１名 ５９．７％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：メークアップ受付８名

★会長あいさつ     柴田浩志会長

 こんに

ちは。地

区大会や

秋の行楽

があり、

久しぶり

の通常の

例会です。

“ワッハ

ッハの三唱”も久しぶりにやりました。皆さ

ん慣れてきて、元気よく出来る様になった感

じです。

11 月 11 日の地区大会は、全員登録の協力

を頂きましてありがとうございました。また

当日も多くの皆さんにご出席を頂きまして合

わせてありがとうございました。後ほど、地

区大会の報告をして頂きます。

11 月 15 日に豊川市の姉妹都市のキュパテ

ィーノ市から訪問団が豊川市にお越しになり

ました。30 名程来られたと聞いています。そ

の中の 10数名がキュパティーノ RCのメンバ

ーということでした。最初は例会出席を希望

されていましたが、日程が合わず、豊川市の

歓迎レセプションの前に豊川 RC の会長幹事

と共にバナー交換をして来ました。キュパテ

ィーノ RC のヘレン・デービス会長さんを含

めた半分ぐらいが女性会員さんの様でした。

多くの女性メンバーが活動をされているんだ

という印象を受けました。次に配布される会

報にその時の写真が掲載されると思いますの

で、そちらをご覧ください。

11 月 20 日、21 日に親睦旅行で、北陸で蟹

を頂いて参りました。北陸の冬は天気が悪い

ことが多く、どんよりした天気なのですが、

この 2 日間は雲一つないぐらいの晴天に恵ま

れました。ゴルフ同好会も良いゴルフになっ

たと思います。大木委員長、担当の寺部副委

員長はじめ委員会の皆さんには大変お世話に

なりました。ありがとうございました。

11 月 25 日には、豊橋ゴールデン RC の創

立 30 周年記念式典がありました。式典には会

長幹事で出席しました。式典後に記念の公開

講演会が行われました。動員の要請を頂き、

無理無理に 4 名の方にご出席をお願いしまし

た。ありがとうございました。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

創立記念日について

豊川 RC 創立 60 周年ゴルフ大会について

★委員会報告

原田雄二会員

 母の葬儀会葬の御礼あいさつ

親睦委員会（寺部良洋副委員長）

 秋の行楽参加の御礼

加山昌弘会員

 秋の叙勲受賞について
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★地区大会報告

◎報告         横田 長会員

 こんにち

は。初めて

大きな会議

に参加をさ

せて頂きま

した。詳細

は他の諸先

輩の皆さん

からお話が

あると思いますので、私は行った時の感想を

お話したいと思います。

 まずは、会場に来られる人数の多さにびっ

くりしました。あの蒲郡の場所に、あれだけ

の多くの方が集まるのだと感心しました。

 残念ながら、来場者が多かったので、我々

のクラブと豊橋 RC は、大ホールに入れず、

別室のスクリーンで大会の様子を拝見ました。

パフォーマンスを含めて、生のライブの感覚

を味わうことは出来ませんでした。パブリッ

クビューイングでサッカーを見ている感じで

したので、次回は生で皆様のお話を聞きなが

ら、大会の熱気を感じたいと思いました。

◎報告         石黒貴也会員

 こんに

ちは。大

会の全般

的なこと

を報告し

ます。先

ほど報告

があった

ように、

サテライト会場に我々は入りました。午前中

は、そちらの会場でスクリーンを見ながら大

会に参加をしました。

RI の会長代理として第 2730 地区鹿児島の

田中俊實パストガバナーが来られました。お

人柄が良さそうな、ほんわかした方でした。

普通、お偉い方が来て話をすると、決まりき

ったことを話されるのですが、すんなりと田

中さんの言葉が入って来たという印象を受け

ました。田中さんが言われていたのは、活動

の中で重きを置いているのは、ロータリーの

友を良く読んでほしいということを言われて

いました。「ロータリーとはなんぞや」が、ロ

ータリーの友にはキッチリと書かれているの

で、とにかくロータリーの友を読んでくださ

いと言われていました。

 お昼はお弁当でした。また蒲郡の名産品の

ブースも多く出ていました。蒲郡のおもてな

しの感じが凄く伝わって来ました。天候も良

くて、温かったので、外で皆さん座ってお弁

当を食べながら、なごやからお昼を過ごされ

ていました。

 午後の部は、帰られ方もいるので、本会場

の方へ入ることが出来ました。オープニング

は、藤の花女子高等学校のマーチングバン

ド・レッドペッパーズのパフォーマンスでし

た。女子高生のパワーが凄くて、恐らく前か

ら見たら、客席に座っているオジサンたちは

ニコニコしてみていたと思います。凄く盛り

上がりました。これから藤の花のマーチング

バンドは色んなところで呼ばれるのではない

かと思いました。会場を盛り上げると言うこ

とでは、とても良かったと思いました。

 その後に、大会記念の浅田次郎さんの講演

会がありましたが、そこは浅田次郎ファンの

柴田会長に報告をお任せします。

 全体的に、キャッスルホテルでなく蒲郡が

開催したということで、蒲郡メンバーは大変

だったと思います。ただ出席した人たちは、

確実に記憶に残る地区大会だったと思いまし

た。特に、豊橋からの村井ガバナー出で、同

じ東三河分区内の蒲郡で開催出来た事、その

ことが一番記憶に残る大会になったと思いま

す。

◎報告         柴田浩志会長

 地区大会

は、メイン

は日曜日で

すが、土曜

日が大会第

1 日目とし

て開催され

ました。私

と杉浦幹事

は 2 日間出席をしました。

 第 1 日目は、RI 会長代理をお迎えして、式

典のセレモニーがあり、地区大会の議事が報

告がされました。詳しいことは、大会のプロ
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グラムの中に掲載されています。

 午後は、青少年学友フォーラムが行われま

した。基調講演が行われ、米山奨学生、イン

ターアクトクラブ、RYLA 委員会、ローター

アクトクラブ、青少年交換委員会などの活動

報告がそれぞれされました。

 その日はお天気も良かったので、途中抜け

出しまして、竹島まで散歩に出掛けました。

10 数年ぶりに行き、少し時間を潰しました。

 そして夜は、RI 会長代理ご夫妻歓迎晩さん

会に出ました。会場は蒲郡クラシックホテル

で行われました。当クラブの場合、あまり出

席してないのですが、今回は同じ分区での開

催でしたので出席をしました。同じように東

三河分区の他のクラブの会長幹事も出席をし

ていました。200 名ぐらいの晩餐会でした。

ちゃんとしたコース料理が、ほぼ同時に出さ

れて、さすがにホテルでの開催だと関心をし

ました。

 翌日の浅田次郎さんの記念講演会は、演題

「日本人の美学」でお話をされました。浅田

次郎さんは、はちゃめちゃな人生を歩まれて

いる方なので、

その辺りの話

をされると思

ったら、割か

し真面目な話

でした。普段

は和服着て、

パソコンを使

わず自ら文字を書いているそうです。和室に

机を置いて、その周りに資料をぐるっと並べ

て書いているのだそうです。浅田次郎さんの

講演会は、最初から最後までしっかりと聞き

ました。

 全体を通して良い地区大会だったと思いま

す。

★ニコニコボックス

 原田雄二会員 母の葬儀の御礼

 加山昌弘会員 秋の叙勲を頂きました

 ゴルフ同好会 馬券の売上の一部

★ロータリーニュース

今年も国連で“ロータリーデー”開催

国連で開かれる今年のロータリーデーでは、

平和に向けた共通のビジョンを祝い、ロータ

リーと国連が世界中で行う主な人道的活動を

取り上げます。 

今年のテーマは「若者による革新：新しい

課題への解決策を見出す（Youth Innovation: 

Crafting Solutions to Emerging 

Challenges）」。このテーマの下、35 歳以下の

6 人のイノベーターが表彰されます。 

イベントは、11 月 10 日（土）、ケニアのナ

イロビにある国連情報センターで開かれ、750

人以上が参加。 

ロータリーのリーダー、国連役員、人道活

動の専門家が、地元、地域、グローバルな規

模での人道的課題に対処するための革新的な

戦略について講演し、参加者にインスピレー

ションを与えます。 

本会議と分科会は国連持続可能な開発目標

に注目し、テクノロジーの進化をいかに生か

すことができるか、また、変革をもたらす上

での若者の役割について扱います。環境に関

する特別セッションも行われ、環境的に持続

可能な開発の重要性にスポットライトを当て

るほか、環

境にやさし

く健全な世

界をつくる

ために誰も

ができる具

体的な行動

を提案しま

す。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


